

Georges, Mgr MacNeil, précédemment vicaire apostolique et évêque titulaire de Nilopolis.

— Le Saint-Père a érigé au Canada le nouveau diocèse de Joliette, en détachant de l'archidiocèse de Montréal les trois comtés de Berthier, de Joliette et de Montcalm, plus quatre paroisses du comté de L'Assomption : L'Épiphanie, Saint-Roch de l'Achigan, Saint-Henri-de-Mascouche et Saint-Lin-des-Laurentides.

— *N. D. L. R.* — Les détails que nous apportent les *Missions*, confirment ce que notre correspondant romain avait déjà dit relativement à l'érection récente du diocèse de Joliette. Nous pouvons ajouter que les limites indiquées par le bulletin, sont exactement celles que Mgr l'archevêque de Montréal, d'accord avec ses vénérés suffragants, avait proposées en offrant, comme cadeau de jubilé, au Souverain-Pontife Léon XIII d'enrichir l'Église, s'il l'agréait, par la création d'un nouveau diocèse.

AUX PRIERES

✓ M. l'abbé Narcisse Gauthier, décédé à Montréal.

Sœur Louis-Bertrand, née Marie-Louise Bertrand, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

Mme David Leber, née Marie-Louise Mercille, décédée à Laprairie.

M. Félix Patenaude, décédé à Troy, New York.

M. l'abbé Jean-François Régis Arnauld, décédé à Saint-Sulpice.

Frère Hormisdas, des Frères de la Charité, décédé à Montréal.

Mme veuve Lelompte, décédée à Sainte-Thérèse.

Sœur Marie-Tharsile, née Rosalie Geoffroy, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Lachine.

Mme Noël Bourassa, née Céline Bourassa, décédée à Montréal.

Sœur Jeanne de Florence, née Délia-Léna Riel, professe vocale, des Sœurs de Charité de la Providence, décédée à Missoula.